

# BERICHT

9. April 2020

## Sonnige Ostern



Liebe Mitglieder, Freunde und Gönner unseres Baseball-Teams,

auch wenn wir momentan viele Einschränkungen im sozialen und auch sportlichen Bereich akzeptieren müssen, verstehen wir die Maßnahmen und handeln danach, aus Überzeugung und aus Solidarität im Sinne des Gemeinwohls.

Nach wie vor ruht der Trainingsbetrieb. Eine Entscheidung wann der Ligabetrieb für unseren geliebten Baseballsport wieder aufgenommen werden kann, ist noch nicht getroffen worden. Ostern steht vor der Tür und wir möchten Euch allen auf diesem Wege, sonnige Ostertage wünschen, die verbunden sind mit der Hoffnung, Euch alle ganz schnell, gesund und munter wiederzusehen.

Bleibt gesund und vor allem stay@home!

Die Vorstandschaft des Baseball-Team Cavemen

[Nach oben](#)